



TRICOLOR "DESTRUIDO". Los senadores Miguel Ángel Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu Salinas, Eruviel Ávila y Nuvia Mayorga renunciaron, junto con más de 200 militantes, al Partido Revolucionario Institucional (PRI), presidido por Alejandro Moreno, alias 'Alito'. Osorio Chong acusó a 'Alito' de haber "destruido al PRI". Estas renunciaciones se suman a las que en días previos se dieron en las militancias y de liderazgos en los estados de Sinaloa e Hidalgo. Por Elia Cruz Calleja. Foto: Cuartoscuro. Pág. 7

OSORIO CHONG, RUIZ MASSIEU, ERUVIEL ÁVILA, NUVIA MAYORGA Y 320 MÁS SE SALEN DEL PRI

LUEGO DE 40 AÑOS como militante del Partido Revolucionario Institucional (PRI), el senador Miguel Ángel Osorio Chong, exsecretario de Gobernación de Enrique Peña Nieto, renunció al tricolor junto con los también senadores Claudia Ruiz Massieu, exsecretaria de Turismo; Eruviel Ávila Villegas, exgobernador del Estado de México; Nuvia Mayorga; y 320 militantes más para formar un nuevo movimiento denominado "Congruencia por México".

"Hoy, con tristeza, pero en acto de congruencia con la militancia y de responsabilidad con México, anuncio nuestra renuncia al Partido Revolucionario Institucional. Lo hacemos conscientes del impacto que tendrá dentro del propio Instituto político y por supuesto con el momento político que vive nuestro país", dijo en conferencia de prensa el también excoordinador de la bancada priísta en el Senado de la República.

La desbandada que vive actualmente



Los expriistas fundaron un movimiento llamado "Congruencia por México". Especial

el otrora poderoso PRI, ahora bajo la dirección de Alejandro Moreno Cárdenas 'Alito', se ha agudizado este lunes tras la salida de los cuatro senadores que dejan una bancada disminuida a solamente nueve integrantes.

En su mensaje, el también exgobernador de Hidalgo advirtió que no se retirarán de la política, ni tampoco se harán a un lado en la vida pública del país, sino

que juntos, con los más de 300 priístas que también decidieron dejar las filas tricolor, ahora se agruparán en una nueva plataforma política "Congruencia por México", desde la que aseguró buscarán "fortalecer la democracia, dignificar la política, y pensar siempre y únicamente en los mexicanos".

Dijo que la decisión de integrarse en un nuevo grupo político es porque sí no puede cambiar el país desde dentro de un partido político, lo harán desde afuera, de la mano de la sociedad civil. "Quienes estamos aquí creemos en la suma, pero con la ciudadanía para enfrentar a quienes pretenden destruir lo que nos ha costado tanto trabajo construir".

Durante su intervención Osorio Chong se lanzó en contra de Alejandro Moreno, a quien acusó de haber "destruido" al PRI, con su dirigencia que calificó como "soberbia".

Por Elia Cruz Calleja